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　おばんでございます。山形というとそば、そ
ばというと庄司屋と三津屋という事で、今日は
庄司屋さんの二階を貸し切っての例会ですので、
そばを楽しんでいただければと思っておりま
す。私は会長ですから毎回例会には出席してい
ますが、例会に出ていただけるという事が一番

の応援となっております。今日は来年再来年の準備の話が進ん
でいるのですが、どうか皆で協力して、会長幹事だけが頑張る
という事ではなくて、うちのクラブは一体感が凄くありますの
で、誰が会長・次年度会長に指名されたとしても、いやだとは
言わないでご協力いただければと思っております。次年度以降
も会が繁栄するように協力を重ねてお願いいたします。本日は
ありがとうございました。

第881回例会（第13回例会）２０２２年11月７日
例会場：そば処庄司屋御殿堰七日町店　例会日：月曜日18：30～
会長◎天口信裕

　第８８１回例会はそば処庄司屋御殿堰七日町店さんでの「新そ
ばの会」でした。例会に先立ち、来年度指名委員会が開催され、
次年度会長に高橋豊さん、会長エレクトに結城佳紀さん、幹
事に古澤利治さん、副幹事・会計に石島直樹さん、SAAに渡
邉由紀夫さん、副SAAに結城幸悦さん、理事に金田史生さん、
中村祐一さん、三沢徳眞さん、金子修さん、会計監査に松岡友
路さんが推薦され、承認されました。そして、続く例会・懇親
会にて副会長に浦山一豊さんが推薦され、出席全会員満場一致
で承認されました。１２月１２日に開催予定の年次総会にて次年度
役員が承認されれば、正式に次年度体制が始まります。

親睦例会

天口会長挨拶

時間（タイムスケジュール）

18：30　開会点鐘	 ：天口信裕会長　　　
18：31　会長挨拶　ゲスト紹介	 ：天口信裕会長　
18：35　幹事報告	 ：松岡友路幹事　　
18：40　委員会報告	 ：渡邉由紀夫青少年奉仕大委員長
	 	 　須藤吉実国際奉仕大委員長
18：45　閉会点鐘	 ：天口信裕会長
本日のプログラム／本日のプログラム／新そばの会

18：50　開会	 　クラブ奉仕委員会
18：51　乾杯	 　金田パスト会長
19：30　ニコニコボックス	 ：クラブ奉仕委員会
20：30　中締め	 　高橋会長エレクト

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 22 - 15 -

◦�１0月２9日　地区ロータリー財団セミナーに須藤委員長と後藤
ガバナー補佐と松岡が出席しました。
◦�１0月3１日　惺山高校インターアクト訪問を後藤ガバナー補佐、
高橋会長エレクト、渡邉委員長、松岡が参加しました。
◦�１１月１２日１3日は地区大会です。出席者は、天口会長、後藤ガ
バナー補佐、石島さん、須藤さん、高橋さん、三沢さん、古
澤さん、松岡の８名です。
◦�１１月１4日、２１日は休会。
◦�１１月２８日は社会奉仕セミナーです。昨年度、地区補助金採択
されたサッカーゴールを寄付した山形県サッカー協会四種委
員会　東海林副会長から卓話をいただきます。
◦�１２月5日　理事会があります。女性活躍支援３　スタイリス
ト河原恵さんの卓話です。
◦�１２月１２日　年次総会・１２月１7日　クリスマス例会です。

幹事報告

　阿部定治さん、天口信裕さん、石島直樹さん、浦山一豊さん、
金子修さん、金田史生さん、後藤卓也さん、須藤吉実さん、高
橋豊さん、古澤利治さん、松岡友路さん、三沢徳眞さん、結城
幸悦さん、結城佳紀さん、渡邉由紀夫さんからニコニコをいた
だきました。

ニコニコBOX


